

Agenda Corporativa



Los Reyes inician su viaje a Argentina

Felipe VI y Letizia han iniciado su viaje de Estado a la República Argentina. Los Reyes, que fueron recibidos a su llegada con honores por los ministros Jorge Marcelo Faurie y Josep Borrell y los embajadores argentino y español, Ramón Puerta y Javier Sandomingo, comenzaron la jornada con una ofrenda floral en el Monumento Libertador General San Martín. Posteriormente, fueron recibidos en la Casa Rosada por el presidente Mauricio Macri y la primera dama, Juliana Awada, en una ceremonia de bienvenida, tras la cual ambos mandatarios mantuvieron una reunión. Además, el Rey también ha mantenido varios encuentros con representantes del poder legislativo y judicial en el Senado y la Corte Suprema. De este modo, el viaje, de tres días de duración, pretende poner de relieve y reforzar los lazos históricos y las relaciones bilaterales entre ambos países y, además, implica el respaldo de España a la apertura comercial emprendida por la República Argentina desde la llegada de Mauricio Macri a la presidencia del país en 2015. [EE](#)



Los Suárez, premio Familia Empresaria del Año

La Asociación de la Empresa Familiar de Madrid (Adefam) hizo entrega en Madrid del Premio Familia Empresaria del Año a la familia Suárez, propietaria del grupo de joyerías Suárez y de Aristocrazy. El presidente de la Comunidad de Madrid, Ángel Garrido, fue la personalidad encargada de entregar este galardón a los miembros de esta familia empresaria. [EE](#)



Visita del Gobierno al centro de malaria de GSK

Una delegación interministerial del Gobierno visitó ayer el centro de investigación Diseases of Development World (DDW) de GSK España en Tres Cantos, único en el mundo dedicado en exclusiva al descubrimiento de tratamientos para enfermedades endémicas de países en desarrollo, como la malaria, como recordó Cristina Henríquez de Luna, presidenta de GSK. [EE](#)



RIC Energy inaugura su planta en África Oriental

El Grupo español RIC Energy ha puesto en marcha la planta solar fotovoltaica más grande de África Oriental y Central: la planta de energía solar fotovoltaica de 20 MWac en Kabulusoke (Uganda). [EE](#)



Eticom y DigitalEs, con las TIC

Eticom y DigitalES han ratificado un acuerdo de colaboración con la finalidad de detectar las necesidades de digitalización del sector TIC mediante acciones como eventos o actividades que potencien la defensa de la transformación digital del tejido empresarial regional y nacional. [EE](#)